

# LE JOURNAL

NÚMERO 1 • PUBLICACIÓN MENSUAL • ENERO, 2020

## ARRANCANDO EL 2020 CON MAGIA

### JOYÀ FESTEJÓ A LO GRANDE

El pasado 31 de diciembre, la fiesta más glamurosa para recibir al Año Nuevo tuvo lugar en el Teatro Vidanta, en la que los asistentes disfrutaron de las experiencias culinarias, el mágico espectáculo -ahora en su sexta temporada- y una increíble celebración en el restaurante Nektar, recibiendo así el 2020 al estilo Cirque du Soleil.



### ¿SABÍAS QUE...?

A partir del 15 de diciembre, JOYÀ creó su cuenta oficial de Instagram. Únicamente dos espectáculos de Cirque du Soleil en el mundo tienen una cuenta independiente en dicha red social, Mesi y ahora, JOYÀ.

Te invitamos a seguirlo en sus redes sociales oficiales para conocer algunos datos curiosos y mucho más acerca del *show*:

📷 @joyamexico    📘 @JOYÀ

### ¿QUÉ HAY DE NUEVO EN JOYÀ?

El espectáculo residente en la Riviera Maya, continuamente busca renovarse para ofrecer a su audiencia una experiencia diferente cada vez que lo visitan.

Por ejemplo, para la sexta temporada de este *show* se incorporaron artistas de diferentes nacionalidades, incluyendo al estadounidense Luke Diestel, quien realiza performing como *trampoguy*.



CIRQUE DU SOLEIL

# JOYÀ

[cirquedusoleil.com/JOYA](http://cirquedusoleil.com/JOYA) • #JOYAMEXICO